



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Miércoles 2 de marzo de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+Los afectados del Nemaqón ya están ubicados en los alrededores de la Asamblea Nacional. Una de sus consignas es: "Corramos a Bolaños porque nos hace mucho daño". **(Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+Unos tres mil quinientos campesinos afectados por el Nemaqón llegaron a Managua para reclamar el cumplimiento de las indemnizaciones que les corresponden por los daños provocados por los pesticidas. Los campesinos se ubicaron en el costado oeste de la Asamblea Nacional y afirman que esta vez no se irán hasta que les cumplan. **(Not. Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El procurador de Derechos Humanos, Omar Cabezas, luego de reunirse con los afectados del Nemaqón, dijo que es una vergüenza que el Gobierno no haya dado una respuesta seria a los ex trabajadores de las bananeras y no haya cumplido con los acuerdos firmados, a los cuales llama "Acuerdos Raizón". Agregó que se encargaran de retomar el papel que se le ha asignado a esa Procuraduría que es el de velar por el derecho de los ciudadanos. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Stalin Vladimir informó que el Dr. Arnoldo Alemán acompañó a su esposa, María Fernanda, al Hospital Salud Integral donde en las próximas horas dará a luz a su hijo Arnoldo de Jesús Alemán Flores. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Herty Lewites y Víctor Hugo Tinoco se presentaron al CENIDH para denunciar que la expulsión dictada por la Asamblea Sandinista el sábado pasado violenta sus derechos humanos y políticos. También denunciaron que el discurso de Daniel Ortega atenta contra sus vidas y las de sus seguidores. Lewites también retó al alcalde Dionisio Marengo a que el próximo martes a las 7 de la mañana, presente las pruebas de corrupción que dice tener en su contra. Madres de Héroe y Mártires sandinistas, en las afueras del CENIDH, pidieron a Herty que no pisotee la memoria de sus hijos y que no utilice la bandera sandinista. **(Not. Independiente, Canal 8 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias, Canal 63 / Noticieros CDNN, Canal 99)**

+Herty Lewites dijo Daniel Ortega ha repetido tres veces que él (Lewites) es un Judas que debe morir ahorcado, lo que le hace pensar que se está induciendo a algo que puede ocurrir de una u otra forma porque lo que se busca es cortar sus aspiraciones presidenciales. Agregó que le dio pena ver cómo utilizan a las madres, "nosotros en ningún momento estamos traicionando los principios de la gente sandinista, tampoco queremos la división en el FSLN, queremos la unidad completa pero, sí estamos luchando por la democratización interna del partido", expresó. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Durante la visita de Herty Lewites y Víctor Hugo Tinoco al CENIDH se dio un fuerte intercambio de palabras entre Lewites y el Periodista Sergio Miranda, mejor conocido como "El Supereportero". Herty dijo que Miranda debería de estar preso desde hace 20 años por que a diario levanta calumnias. **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:56

PAG - 2 -

+Durante la visita de Herty Lewites y Víctor Hugo Tinoco al CENIDH uno de los simpatizantes danielistas dijo: "preso deberías de estar hijo de puta", refiriéndose a Lewites, a esto Sergio Miranda conocido como "El Superreportero" agregó "y muerto". Esto sólo fue captado por el CDNN23. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

+El Presidente de la Asamblea Nacional, René Núñez, dijo que esperan que el gobierno se presente hoy a la mesa del Diálogo Nacional y que lleve un planteamiento sobre la formación del Banco de Fomento. Núñez también dijo que trabajan en un proyecto de Ley que permita a los jubilados no tener que renovar su convenio colectivo cada dos años, porque eso les quita beneficios. **(100% Noticias, Canal 63)**

+María Dolores Alemán diputada liberal dijo que están esperando que el Tribunal de Apelaciones se pronuncie en el caso del Dr. Arnoldo Alemán. Agregó que algunos diputados de su bancada estimaron que una amnistía era conveniente pero, aclaró que ese tema no lo llevarán al diálogo. **(100% Noticias, Canal 63)**

+Los diputados sandinistas René Núñez y Edwin Castro sostienen que el Frente Sandinista no va apoyar ningún Decreto de Amnistía para liberar a Arnoldo Alemán, ni ninguna otra iniciativa que no sea la que presente el Poder Judicial. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias, Canal 63)**

+Domingo Pérez, representante de la Unión Nacional de Trabajadores, anunció que el Tribunal de Apelaciones aceptó el Recurso de Amparo interpuesto por los trabajadores despedidos de la Alcaldía de San Rafael del Sur. **(100% Noticias, Canal 63)**